

THE BLUEPRINT

Una publicación trimestral de la Oficina Administrativa
PENSIÓN • SALUD Y BIENESTAR • VACACIONES • ANUALIDADES

¡MEJORAS EN LA ATENCIÓN MÉDICA EN 2025!

vsp
vision care



Transición a VSP Vision Care

Como parte de nuestro esfuerzo para mejorar los beneficios disponibles para nuestros participantes, estamos contentos de informarles que comenzando el 1 de enero del 2025, estaremos en transición de UnitedHealthcare Vision a VSP Vision Care, un proveedor líder conocido por su amplia red y servicio al cliente excepcional.

Lo que se puede esperar

Con VSP, continuará disfrutando de beneficios similares para el cuidado de la vista, además de la adición de las siguientes mejoras:

- Copago de \$0 para un examen de la vista de rutina.
- Asignación de marco cada 12 meses (en comparación con cada 24 meses con UnitedHealthcare).
- Asignación mejorada para marcos y lentes de contacto.

No se requiere ninguna acción de su parte. Su cobertura de visión y la de sus dependientes elegibles se transferirá automáticamente a VSP Vision Care el 1 de enero del 2025.

VSP no mandará nuevas tarjetas de ID para su seguridad. Cuando visite a su proveedor de visión en 2025, simplemente infórmele que

está asegurado a través de VSP y proporcione su información personal. Su proveedor podrá localizar su cobertura. Si gustaría tener una tarjeta física, visite la página de VSP directamente.

Para más información sobre su plan de visión con VSP, incluyendo como encontrar un proveedor dentro de la red de cobertura y detalles sobre sus beneficios y para solicitar una tarjeta de seguridad física, visite vsp.com para crear una cuenta o comuníquese con VSP o llame al **(800) 877-7195** después de enero del 2025.

¡Plan de salud Kaiser disponible para participantes en Oregón y Washington!

El Fideicomiso de Carpinteros del Sudoeste de Salud y Bienestar estará ofreciendo el plan de salud de Kaiser a los participantes viviendo en Oregón y Washington comenzando enero del 2025.

Para los participantes de Oregón y Washington que están actualmente inscritos en el Plan PPO Médico de Carpinteros del Sudoeste, habrá una ventana de inscripción especial para elegir esta nueva opción de Kaiser. Simplemente complete un nuevo formulario de Inscripción Médica, que se ha enviado por correo, indicando su elección de plan y envíe a la Oficina Administrativa antes del 18 de noviembre del 2024, para inscripción en el nuevo plan de Kaiser antes del primero de enero del 2025. Los formularios de Inscripción Médica están disponibles en MemberXG.

Participantes en Oregón y Washington que someten formularios de inscripción después del 18 de noviembre del 2024 estarán sujetos a las reglas regulares del plan que cubre la inscripción rodante.

Participantes en California y Colorado en el plan de salud de Kaiser no estarán afectados por este cambio y no se aplicará un período de inscripción especial.

VEA QUE ESTA ADENTRO

P. 5 ¡MEJORAS EN LA ATENCIÓN MÉDICA EN 2025!

P. 6 CAMBIOS EN EL PLAN DENTAL DE UNITEDHEALTHCARE 2025 Y VACUNAS CONTRA LA GRIPE

P. 7 DECLARACIONES ANUALES DE VACACIONES

P. 8 PERFIL DEL FIDEICOMISARIO

Universidad y ComPsych en la Página 4



¡CAMBIOS EN EL PLAN DENTAL DE UNITEDHEALTHCARE PARA 2025!



telefono, o iniciando sesión en su cuenta en myuhcdental.com, o descarga la aplicación UHC a través de la tienda de aplicación.



Actualizaciones a su Plan Dental UHC

A partir del 1 de enero del 2025, la cobertura dental bajo el Plan de Salud Activo de los Carpinteros del Sudoeste ofrecerá exclusivamente el plan Dental PPO en todas las jurisdicciones. El cambio al ofrecer un plan dental quiere decir que el plan HMO ofrecido anteriormente será terminado el 31 de diciembre del 2024. El proceso del plan PPO seguirá igual, y la mayoría de los dentistas en la red de HMO son parte de la misma red. UHC está aquí para ayudar a participantes encontrar nuevos proveedores y asegurar una transición suave.

Aquí esta lo que puede esperar durante esta transición:

- **Tarjetas de identificación del plan dental** - Tarjetas de ID no son necesarias para recibir cuidado dental. Sin embargo, si gustaría una tarjeta de ID física puede solicitar una comunicándose con UHC por

- **Continuidad de cuidado/ transición de cuidado** – Si están actualmente recibiendo tratamiento dental continuo de un proveedor dentro del red de HMO pero que no está dentro del red de PPO, puede continuar a recibir tratamiento para su procedimientos continuos y condiciones. Para mantener continuidad de servicios durante esta transición y para aprobación de la continuación de tratamiento dental con su actual proveedor del plan HMO hasta que se complete por favor comuníquese con UHC al **(800) 445-9090**.
- **Encontrar proveedores** – Visite myuhcdental.com, elija la ficha “**Search for a Provider**” o llame al **(800) 445-9090** para asistencia en localizar el proveedor que mejor se ajuste a sus necesidades.



BUSCANDO SU PROVEEDOR PPO A TRAVÉS DE INDEPENDENCE ADMINISTRATORS

Solo para participantes del Plan PPO



No hay cambios a los beneficios proporcionados por el Plan Medico PPO de Carpinteros del Sudoeste para el 2025.

Bajo del Plan Medico PPO administrado por Independence Administrators su costo fuera del bolsillo siempre son más bajos cuando usa un proveedor dentro del red. La mejor manera para verificar que su proveedor este dentro de la red para el uso del Plan Medico PPO de Carpinteros del Sudoeste y el Plan Bronce es registrarse e ingresar al sitio de Independence Administrators al myibxtpabenefits.com o usando la aplicación de IBX.

¡AGARRE SU VACUNA CONTRA LA GRIPA HOY!

¡No espere hasta que sea muy tarde! Agarrando su vacuna contra la gripa es fácil y conveniente. Puede visitar su doctor, farmacia, o clínica local y recibir su vacuna en minutos. La vacuna contra la gripa es segura y efectiva, y protéjase y a sus seres queridos de enfermarse.

La vacuna contra la gripa está cubierta a través del su plan médico:

- **Para participantes en el Plan Medico de Kaiser:** Visite una oficina de Kaiser más cercana.
- **Para participantes en el Plan Medico PPO de Carpinteros del Sudoeste:** Visite a cualquier farmacia en la red de Express Scripts o cualquier proveedor dentro de la red. (se aplicará un copago de 50% para fuera de la red)

DECLARACIONES ANUALES DE VACACIONES

La Declaración Anual para el año 2023-2024 del Plan de Vacaciones de los Carpinteros del Sudoeste, Baja por Enfermedad y el de Tiempo Libre Pagado llegará a finales de octubre. Sus estados de cuenta proporcionarán una descripción detallada de sus contribuciones del empleador acumuladas, deducciones autorizadas y cualquier retiro anticipado realizado durante el año del plan. Por favor revise su estado de cuenta cuidadosamente al recibirlo. Si hay discrepancias o inquietudes, o si necesita alguna aclaración sobre sus declaraciones, por favor comuníquese con la Oficina Administrativa.

El balance para la distribución del 1 de diciembre también se incluye en la carta de presentación con su estado de cuenta. Los participantes con información de depósito directo en el archivo antes del 1 de noviembre del 2024 recibirán su distribución en o alrededor del **25 de noviembre del 2024**. De lo contrario, los cheques de beneficios se enviarán por correo al Participante a la dirección postal actual que tenemos registrada para su entrega a partir del 1 de diciembre del 2024. Asegúrese de que la Oficina Administrativa tenga su información más actualizada. Puede verificar su dirección iniciando sesión en **MemberXG**.



Usted debe estar inscrito y tener una dirección válida registrada para recibir su distribución de diciembre que incluye las contribuciones recibidas para los meses de trabajo de septiembre del 2023 a agosto del 2024. Los formularios de inscripción se incluyen con la Declaración Anual para aquellos que aún no se han inscrito. También puede completar y enviar un formulario de inscripción si desea actualizar su dirección. Estos formularios deben ser enviados a la Oficina Administrativa antes del 1 de noviembre del 2024, para garantizar una distribución oportuna. Se le proporcionará un sobre de devolución con su estado de cuenta para su conveniencia.

Para su conveniencia, también puede enviar los formularios completados a web-vaca@carpenterssw.org. Si tiene alguna pregunta sobre el Plan de Vacaciones, comuníquese con la Oficina Administrativa al **(213) 386-8590** o **(800) 293-1370**. También puede localizar y completar los formularios iniciando sesión en su cuenta de **MemberXG**.



Retiros Bajo Demanda: El último día para solicitar un retiro anticipado bajo demanda, antes de la distribución de diciembre, es el **27 de octubre del 2024**. La fecha de pago para estas solicitudes sería el 30 de octubre del 2024 o alrededor de esa fecha. La función Bajo Demanda se reanudará el 9 de diciembre de 2024, con una fecha de pago estimada para el **18 de diciembre del 2024**.

Mes de Concientización sobre el Cáncer de Mama

Octubre marca el Mes de Concientización sobre el Cáncer de Mama, un tiempo dedicado a crear conciencia sobre la importancia de la detección y detección temprana del cáncer de mama. El cáncer de mama es el cáncer más común entre las mujeres en todo el mundo, afectando a una de cada ocho mujeres. De hecho, se proyecta que habrá más de 310,000 nuevos casos de cáncer de mama invasivo diagnosticados en mujeres y 2,800 nuevos casos diagnosticados en hombres en el 2024. Sin embargo, la detección y el tratamiento precoces pueden mejorar significativamente la tasa de supervivencia y la calidad de vida de los pacientes con cáncer de mama.

Es importante que hable con su médico sobre su riesgo de desarrollar cáncer de mama, incluyendo edad, peso, antecedentes familiares o mutaciones genéticas conocidas en los genes BRCA1 y BRCA 2, y que siga las recomendaciones de su médico con respecto a los exámenes de detección y detección temprana. En general, los expertos aconsejan a las mujeres que se sometan a exámenes de detección del cáncer de mama cada 1 a 2 años.





Carpenters Southwest
Administrative Corporation
533 South Fremont Avenue
Los Angeles, California 90071-1706

PLANIFICACIÓN PARA LA UNIVERSIDAD CON COMPSYCH

¿Tiene un adolescente que se está preparando para comenzar su búsqueda universitaria? El Programa de Asistencia de ComPsych de Carpinteros (CCAP, por sus siglas en inglés) puede ayudar. Con CCAP usted tiene acceso al sitio web del Centro Nacional de Estadísticas de Educación donde puede buscar universidades en todo el país. La herramienta de navegación le permite buscar por estado, tipo de título, tipo de institución o tipos de programas.

Junto con la tarea de encontrar la universidad adecuada viene la pregunta de cómo pagar la matrícula. A través del sitio web de CCAP también tiene acceso a Planificadores Financieros Certificados que pueden ayudarle a planificar el éxito financiero de su estudiante. ¿No está seguro por dónde empezar? Hable con un experto de CCAP por teléfono o a través de Video 24/7 para ayudarle a guiarlo en la dirección correcta.

Para acceder: Visite guidanceresources.com o descargue la aplicación Guidance Resources e inicie sesión en el sitio. Recuerde registrarse con el código web: **SWCCAP** o llame al **1 (833) 792-2271** para obtener más ayuda.



PERFIL DEL FIDEICOMISARIO

Anthony Rosetti



Desde el 2021, Anthony Rosetti ha servido como Fideicomisario de administración para el Fideicomiso de Carpinteros del Sudoeste de Salud y Bienestar, el Fideicomiso de Pensiones, el Fideicomiso de Vacaciones y el Fideicomiso de Carpinteros de Estados Montañosos del Sudoeste de Entrenamiento.

Inicialmente persiguiendo Ingeniería Civil como especialidad debido a sus fuertes habilidades matemáticas, finalmente descubrió su verdadera pasión en la Gestión de la Construcción. Con el tiempo, se dio cuenta de que disfrutaba construyendo personas y equipos más que estructuras físicas.

En sus propias palabras: "A medida que mi carrera evolucionó, mi pasión ha pasado de construir edificios realmente geniales a crear equipos altamente funcionales y ayudar a otros a alcanzar el éxito."

Después de la universidad, el Sr. Rosetti comenzó su carrera con Performance Contracting Inc. (PCI) como Ingeniero de Proyectos

Asociado en Phoenix en el 2000, trabajando en proyectos de salas limpias para las principales compañías tecnológicas como Motorola e Intel. En ese momento, también contribuyó a los esfuerzos de PCI para lanzar su línea de productos de paneles de yeso para expandir los negocios de la compañía. De 2000 a 2005, se centró en estimar y descubrió su pasión por el lado del cliente del negocio. Se convirtió en el gerente general de la sucursal de Phoenix en 2005, asumió las operaciones de Nuevo México en 2007, y la sucursal de Las Vegas en 2011. De 2012 a 2015, su liderazgo se expandió a California, donde supervisó las operaciones en Los Ángeles y San Diego.

En su cargo actual como uno de los cuatro Vice presidentes Senior de PCI, el Sr. Rosetti supervisa las operaciones en California, específicamente Sacramento, el Área de la Bahía, Los Ángeles y San Diego. Además de sus responsabilidades de fideicomisario para los Fideicomisos de Carpinteros del Sudoeste y su posición como Vicepresidente Senior en PCI, forma parte del Grupo de Liderazgo para Performance Contracting Group PCG). También es miembro de la junta ejecutiva de Western Wall & Ceiling Contractors Association (WWCCA), una organización sin fines de lucro dirigida por una junta de colegas elegidos de la industria que toman decisiones para impulsar la innovación en el sector de la construcción.